



上野間小だより 平成30年6月号

### 歌声が響き合う教室

校長 山 中 信 子

「♪♪ラララ 虹が虹が 空にかかって きみのきみの 気分も晴れて きっと明日は いい天気 きっと明日はいい天気♪♪」  
 「♪♪ぼくは、一人じゃない♪♪」

朝、教室から子どもたちのすてきな歌声が聞こえてきます。その歌声につられて教室に入っていき、つい一緒に歌ってしまいます。歌い終わった子どもたちは、いい顔で、今日も一日がんばろうという表情をしています。

歌には、元気・勇気・やる気など、人の心を動かす力があると思っています。歌う人の心も、聞いている人の心もです。私も学級担任をしていた頃、毎朝、子どもたちと「今月の歌」を歌っていました。歌を歌うと、一日が気持ちよくスタートできたことを今でも覚えています。また、その歌を聞くと、その当時のことを思い出します。歌には、そんな力もあります。子どもたちのすてきな歌声、大切にしていきたいと思っています。



### 陸上競技大会（5/17）

町内6小学校が参加する小学校陸上競技大会が布土小学校で行われました。どの種目も、これまでの練習の成果を発揮し、全力で競技する姿に感動しました。個人で9名が表彰を受け、女子リレーでは第2位に入賞することができました。また、応援する姿や補助員として活躍する姿も見られ、うれしく思いました。応援いただきました皆様、ありがとうございました。



#### <男子>

- 100m 2位 松本 真夢さん
- ボール投げ 3位 沼田 真紘さん
- 5年以下100m 2位 天木 健登さん
- 5年以下走幅跳 2位 岩田 佳さん
- 5年以下ボール投げ 1位 中野 湧太さん

#### <女子>

- リレー 2位 岡崎さくらさん 鈴木美羽音さん 川端未来さん 大崎聖菜さん
- 100m 1位 岡崎さくらさん
- 5年以下走幅跳 1位 鈴木美羽音さん
- 5年以下100m 1位 大崎 聖菜さん
- 5年以下ボール投げ 1位 倉知 美帆さん

※ 大会の様子はケーブルテレビで放送予定です。

<まるごと美浜 地デジ11ch (11ch) : 6/28 (木) ~6/30 (土) >

### 風水害避難訓練（5/21）

美浜町に暴風警報が発表された状況を想定して、風水害避難訓練を行いました。人員確認の仕方や各通学班の動きを確認しました。その後、教職員の引率で一斉下校をしました。実際、暴風警報が発表あるいはされると予想された場合は、教職員引率で一斉下校とします。メール連絡させていただきますので、ご理解、ご協力をお願いします。また、自然災害については、想定外のことにも対応して行動できるようにしていきたいと考えています。ご家庭でも、危険箇所や避難方法等、話題にさせていただくと有り難いです。



※ 避難訓練の様子はケーブルテレビで放送予定です。

<まるごと美浜 地デジ11ch (11ch) ニュースCCNC総集編 : 5/27 (日) >

### 教職インターンシップ

今年度も、教職インターンシップが始まります。この教職インターンシップでは、教員免許の取得を希望する大学2年生の学生さんが、実際に学校に行き、先生たちの仕事を見たり、手伝ったり、子どもたちと触れ合ったりします。それらの体験を通して、「学校で仕事をするとはどういうことなのかを理解することを目的として行われます。5月14日の朝会で、教職インターンシップの学生さんのあいさつがありました。5月24日から12月15日までの期間、毎週木曜日の午後を中心に活動します。



### 6月・7月の予定

#### <6月の予定>

- 1日 野外教育活動第2日 (5年)
- 7日 体力テスト(予備日8日)
- 12日 不審者対応訓練②
- 14日 歯科健診
- プール清掃(4~6年)
- 19日 あすチャレ! スクール(4~6年)
- 20日 修学旅行第1日 (6年)
- 21日 修学旅行第2日 (6年)
- 22日 PTA役員・委員会
- 27日 地震避難訓練⑤

#### <7月の予定>

- 6日 学校保健委員会
- 7日 美浜町家庭教育講演会
- 14日 PTAすもう大会
- 19日 給食最終、通学団会⑤
- 20日 終業式
- 23・24日 水泳指導
- 23~26日 プール開放
- 28日 PTA資源回収 (予備日29日)



#### <朝会の話>

##### 【樹木の変化】(5月14日) 教務主任 森下栄治 先生

新緑の季節になりました。この時季は鮮やかな緑の葉っぱがさわやかな風にゆれて、とても気持ちがよい季節です。松ぼっくりの赤ちゃんがもうすでにできていました。探すヒントは、松の枝の先っぽ、赤紫色です。木は季節によっ

て、いろいろな姿を見せてくれます。花が咲いたり、葉が色づいたり枯れたり、実がなったりといろいろです。私は、そんな木の1年間の姿を見ることが楽しみです。上野間小にも果樹園ができました。皆さんも、実がなるときだけを見るのではなく、ぜひ、その前の姿、どんなふうにも実がなってくるのかも見てあげてください。

